

CONTENTS – TABLE DES MATIERES

Izabela Wróbel

**Independent Judiciary in the Federal Republic of Germany
L'indépendance des juges dans la République fédérale d'Allemagne**

Jacek Falski

**Evaluation Criteria for (Religiously Motivated) Asylum Requests in EU Countries,
in the Light of Constructive Dialogue between the ECtHR and the CJEU
Les critères d'évaluation des demandes d'asile (basées sur la religion) dans les pays de l'UE
à la lumière du dialogue constructif entre la CEDH et la CJUE**

Paweł M. Dudek

Mikołaj Małecki

**The Legal Status of Justification under the Concept of Concurrent Evaluations of the Same
Act**

**Le caractère légal d'une exception juridique à la lumière de l'idée de concours des
évaluations du même acte**

*

Michał Piechota

**Polish Constitutional Tribunal's Retroactive Dating of Loss of Effect of Amending or
Repealing Provisions Deemed Unconstitutional
La détermination rétroactive de la date de perte de force obligatoire des provisions de
modification ou d'abrogation inconstitutionnelles**

Krzysztof Szczucki

**Relation Between Ethical Responsibility and Criminal Liability on the Basis of the Principle
of Double Effect**

**Le principe de double conséquence en tant qu'un exemple de la relation entre
la responsabilité éthique et pénale**

Emil W. Pływaczewski

Ewa M. Guzik-Makaruk

Wojciech Filipkowski

**Theory and Practice: Initiatives and Current Research of the Białystok School of
Criminology**

**La théorie et la pratique – les initiatives et les travaux de recherche de l'École
Criminologique de Białystok**

Jan Wawrzyniak

The Art of Course-Book Writing (a review)

L'art de rédiger les manuels (rendu)

DISCUSSION ON CIVIL CODE REFORM

– DISCUSSION SUR LA REFORME DU CODE CIVIL

Wojciech J. Kocot

Amendments Relating to Limitation of Claims in the Civil Code

Le changement de la construction de la prescription des prétentions dans le Code civil

BOOK REVIEWS – COMPTES RENDUS

Gregory S. Gordon, Atrocity Speech Law. Foundation, Fragmentation, Fruition,

**Le discours conduisant aux atrocités. Les fondations, la fragmentation, la réalisation
(Anna Wójcik)**